



Sacapuntas

DAN POR CERRADO PLEITO MORENISTA



SERGIO
GUTIÉRREZ
LUNA

› Es “tema cerrado” el diferendo entre los coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en el Senado, **Adán Augusto López**, dijo el presidente de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**. El legislador incluso consideró que “no hay más que aclarar” sobre la supuesta reducción en el presupuesto de la Cámara Alta, motivo de la disputa entre el tabasqueño y el zacatecano. Por su parte, la lideresa morenista, **Luisa María Alcalde**, llamó a presentar denuncias.



GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑA

VENTILAN
SU VIAJE
A CHICAGO

› El mismo Gutiérrez Luna balconé al presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, ausente en la instalación de la Comisión Permanente. “Vi que subió un tuit donde iba a Chicago, supongo que tiene agenda allá. Él mismo lo publicó en sus redes, que iba abordando un vuelo a Chicago. Asumo que tenía compromiso con paisanos”, dijo.



LUIS
ALMAGRO

VIENE RELEVO
EN LA OEA

› Se configura una *grilla* continental con el relevo en la secretaría General de la OEA, en marzo de 2025, cuando cumple su periodo **Luis Almagro**, tras 10 años al frente del organismo. El presidente electo de EU, **Donald Trump**, impulsa al canciller paraguayo, **Rubén Ramírez Lezcano**, lo que no conviene a varios países, incluido México.



KEN SALAZAR

QUERÍA SU FOTO

El saliente embajador de EU, **Ken Salazar**, no quiso irse sin antes tomarse una foto en el complejo que será la sede diplomática de su país. Con el pretexto de develar una placa, se tomó fotos en el recinto, cuya construcción costó mil millones de dólares y que seguro tocará inaugurar a **Ronald Johnson**, quien lo releva en enero próximo.

RODRIGO
REYES
MURGÜERZA

SOLITO SE EXHIBE

Resulta que el secretario de Gobierno de Zacatecas, **Rodrigo Reyes Murgüerza**, "no recibió información, ni solicitud de apoyo" del robo de un auto a integrantes de las Chivas de Guadalajara. Así se quiso *lavar las manos*, cuando su obligación es velar por la seguridad en la entidad. Pero sólo desnudó su incapacidad para ocupar el cargo.

MIGUEL ÁNGEL
NAVARRO

NO QUIEREN QUE SE VAYA

A horas de concluir el plazo para recabar firmas para solicitar la revocación de mandato del gobernador de Nayarit, **Miguel Ángel Navarro**, se tenían poco más de cinco mil, cuando lo mínimo requerido, por ley, son 32 mil. Es decir, las firmas son prácticamente un indicativo de que la población nayarita no quiere remover al mandatario estatal.



ADRIÁN ALCALÁ

LA ÚLTIMA Y SE VAN

Tuvo ayer el INAI su última sesión ordinaria del año, y posiblemente de su existencia, tras aprobarse la iniciativa que elimina a siete organismos autónomos. **Adrián Alcalá**, comisionado presidente, dijo que esperan que se publique la reforma en Diario Oficial, y aseguró que seguirán trabajando hasta el último día.